

# *Maduro appelle à diffuser la vérité et à vaincre la manipulation au Venezuela*

---

Image not found or type unknown



La Havane, 12 mars, (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolas Maduro, a considéré vital dans le domaine de la communication de diffuser la vérité et de vaincre la manipulation, la haine, le fascisme et l'interdiction avec la force du peuple.

À cet égard, il a annoncé sur son compte Telegram la célébration d'un « Grand Atelier de Communication #Populaire et Communautaire », auquel participent depuis hier un millier de communicateurs numériques, communautaires et alternatifs de tout le pays.

Dans son programme Con Maduro +, le chef de l'État a déclaré qu'aujourd'hui, avec l'intelligence artificielle (IA), «on veut imposer une vérité universelle » et il a souligné qu'heureusement, la République bolivarienne dispose d'un plan qui promeut l'IA souveraine.

Le président Maduro a indiqué qu'il existe une guerre géopolitique, économique et géotechnologique dans le monde au sujet de l'utilisation de l'intelligence artificielle.

Le président a présenté un manuel intitulé «Rues, réseaux, médias, murs et radio de bouche à oreille», qu'il a rédigé avec l'aide d'un collectif qui promeut la communication décentralisée.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/378583-maduro-appelle-a-diffuser-la-verite-et-a-vaincre-la-manipulation-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**